

野 球 部

現部長 菅原 寿樹
前部長 入部 航平
顧問 小倉・八倉巻・穂積先生

僕達野球部は「全国制覇」を目標として、小倉先生・八倉巻先生・穂積先生のご指導のもとで日々の練習に取り組んできました。春の大会では、いずれも接戦で三試合に勝ち、迎えた準決勝では延長戦の末、五対四で敗れてしまいました。チーム全員が接戦の試合で勝てた自信と一点差で負けた悔しさを力にして練習に励み、臨んだ夏の大会は準決勝で惜しくも一点差で敗れ悔しい思いをしました。新チームになり、僕達が立てた目標は「全道出場」。確実に、この目標を達成し、次のステップへいくという気持ちで練習し、迎えた秋の大会では初戦で力及ばず、一対〇で敗れました。この試合の後「一点差は人間性の差」ということを痛感し、改めて日々の練習だけでなく普段の学校生活を大切にしていこうと思いました。自分達の人間として弱い部分はまだまだたくさんあります、仲間同士厳しい言葉を掛け合つて強い集団を目指していきます。

最後に三年生の皆さんのが野球に対する姿勢から様々なことを学び、皆さんと共に多くの経験ができたことを誇りに思います。

ありがとうございました。

